
 

 

 

 

رواٌة أسطورٌة  تعلن مكتبة الاسكندرٌة عن مسابمة الرسم حول رواٌة مومو للكاتب الألمانً مٌخائٌل إنده مومو

، هذا اللغز الذي ٌمكن أن ٌشغل بال الصغار والكبار على السواء. وتدور أحداث الرواٌة «لغز الزمن»تدور حول 

، ولكنها لا تحكً عن السحرة والجان، بل تنهل لغتها «اللازمان»و« اللامكان»فً مملكة الخٌال التً تمع فً 

عامًا، سواء  66ن ٌشارن؟ المسابمة مفتوحة لكل الأعمار بدءًا من التعبٌرٌة من حٌاتنا المعاصرة. من ٌستطٌع أ

ٌجب أن ٌعبر العمل الممدم عن الأفكار الواردة  -2ٌمكن أن تشارن بالرسم.  -6للمحترفٌن أو الهواة. بماذا أشارن؟ 

لعمل ٌوضح ٌجب أن تضع عنوانًا ل -4سم.  01× سم  611ٌجب ألا تزٌد أبعاد العمل الممدم عن  -3فً الرواٌة. 

ٌجب أن ٌكون العمل الممدم أصلًٌّا ومن إنتاج المتسابك، فلا ٌجب أن ٌكون العمل منمولاً أو  -5علالته بالرواٌة. 

ٌجب ألا تكون الأعمال المشاركة  -0ٌسمح لكل متسابك بتمدٌم عمل فنً واحد فمط.  -6منسوخًا من عمل فنً آخر. 

ٌجب أن تسلم الأعمال الممدمة فً صورة تتٌح عرضها  -8أخرى. لد سبك لها الحصول على جوائز فً مسابمات 

ٌسمح لكل متسابك بأن ٌستعٌد العمل الفنً  -9مباشرةً فً معرض المراءة الكبرى )بوضعها فً إطار بسٌط مثلاً(. 

عملً؟  الخاص به بعد انتهاء المسابمة. وٌحك للجنة التحكٌم رفض أي عمل لا ٌتوافك مع شروط المسابمة. كٌف أسل ِّم

بمكتبة  (B3لم بتسلٌم عملن إلى مكتب الاستعلامات بمكتبة الفنون والوسائط المتعددة بالمستوى الثالث السفلً )

الإسكندرٌة. وسوف ٌطلب منن ملء استمارة خاصة بالبٌانات الشخصٌة، بالإضافة إلى التولٌع على تعهد خاص 

سبتمبر  65لوم بتسلٌم عملً؟ من الآن حتى ٌوم الخمٌس، بحموق مكتبة الإسكندرٌة تجاه الأعمال الممدمة. متى أ

. ماذا عن الجوائز؟ سوف تخصص ثلاث جوائز للمراكز الثلاثة الأولى، كما ستحصل المراكز الخمسة 2166

المراءة الكبرى بمكتبة »الأولى على شهادات تمدٌر. وسٌتم الإعلان عن النتٌجة فً الحفل الختامً لبرنامج 

 ، كما سٌمُام معرض للأعمال الممبولة فً المسابمة أثناء الحفل الختامً.2166سبتمبر  31الجمعة،  ٌوم« الإسكندرٌة

 تاج التالً : شاتابعونا علً اله
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Painting Contest Momo Novel by German writer Michael Ende Momo is a fantasy novel about 

the Mystery of Time, this mystery that may preoccupy the young and adults alike. The novel is 

set in the realm of imagination; in the “nowhere” and the “no-time”. However, it does not 

narrate the story of witches and ghosts, but it draws its expressive language from our 

contemporary life. What can I submit? 1- You can submit paintings. 2- The painting should be 

related to the novel. 3- The canvas dimensions should not exceed 100 cm x 70 cm. 4- You 

should give your work a title indicating its relationship to the novel. 5- The submitted work 

should be original and created by the participant; it should not be copied from other works. 6- 

Each participant must submit one work only. 7- None of the submitted works should have 

been awarded prizes in other contests. 8- You should submit your work in a format which 

allows direct display in the Big Read exhibition (in a simple frame). 9- Participants can retrieve 

their work at the end of the contest. The Contest Committee has the right to refuse any work 

that does not follow the above-mentioned terms. How should I submit my work? Please 

submit your work at the Bibliotheca Alexandrina Arts and Multimedia Library Information 

Desk (B3 level). You will be required to complete a personal data form, and to sign a 

statement concerning the Bibliotheca Alexandrina’s rights in dealing with the submitted 

works. When should I submit my works? From now until Thursday, 15 September 2016. What 

about the awards? Three awards will be offered to the winners, in addition to certificates for 

the first five winners. The winners will be announced at the closing ceremony of the Big Read 

at the Bibliotheca Alexandrina which will take place on Friday, 30 September 2016. All eligible 

works will be exhibited during the closing ceremony. 

Follow us using hashtag  

 #Eok_Kafr_ElShiekh   

 #bibalex  
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